

ASSAD : LE VERSEMENT DES DIVIDENDES RETARDÉ, EN ATTENDANT LA FINALISATION DE L'ACCORD AVEC MOMBAT



Lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de la société Assad, qui s'est déroulée aujourd'hui, 28 juin 2018, à l'hôtel acropole, Souheil KALLEL, directeur général de la société a proposé de remettre la distribution des dividendes à une date postérieure à la finalisation du partenariat avec Monbat.

Le fabricant bulgare de batterie automobile devrait entrer dans le capital via l'acquisition partielle des parts des actionnaires historiques, et de la totalité des actions (après conversion des OCA) du fond Abraaj, dépassant les 51% du capital.

Souheil KALLEL prévoit que l'accord final sera conclu avant la fin du mois de juillet 2018. Les actionnaires présents n'ont pas obtenu de date ni d'engagement clair pour la distribution de dividende au titre de 2017.

Source : tustex